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Capitanes
(31-08-2023).- Teresa de la Garza...

Es directora de Sustentabilidad de Femsa Proximidad, división a cargo de las tiendas Oxxo. El 68 por
ciento de sus unidades opera con energía renovable y los sistemas de uso eficiente redujeron 38 por
ciento el consumo eléctrico. El 55 por ciento de los consumibles y 69 por ciento de los empaques de
marca propia son reciclados.

 
 
 
Confunden propuestas
 
En vísperas de la presentación del Paquete Económico para 2024, el Instituto Federal de
Telecomunicaciones (IFT), que lleva Javier Juárez Mojica, nuevamente entregó a la Secretaría de
Hacienda una propuesta (SHCP) para reducir los costos del espectro.

En un análisis económico presentado recientemente, el IFT sugirió a Hacienda el cobro del uno por
ciento de los ingresos a los operadores y la segmentación de pagos de acuerdo con la participación de
mercado que tiene cada una de las empresas de telecomunicaciones que hacen uso del espectro en
el País.

Una de las dudas que muestran los funcionarios de Hacienda es por qué se debe reducir el precio del
espectro y cómo beneficiaría la medida al Estado y a los consumidores.

A la propuesta del IFT, se suman señalamientos de expertos, pues consideran que omite principios
básicos establecidos en la Constitución al no reconocer al espectro como un insumo para romper la
brecha digital y lo reduce a un mecanismo adicional de recaudación.

Otra crítica es que la falta de claridad de Hacienda afectaría la presentación de la propuesta al
Presidente Andrés Manuel López Obrador, quien tendría la última palabra.

Ante esto, se anticipa que en 2024 no se logre la reducción en los costos de espectro radioeléctrico,
insumo esencial para prestar servicios de telecomunicaciones. Actualmente, este insumo es 90 por
ciento más costoso en relación a la media internacional.

 
 
Digitalización financiera
 
Vale la pena echarle un ojo a lo que está haciendo la Comisión Nacional Bancaria y de Valores
(CNBV) en materia de digitalización.

Recientemente, inició una jornada de capacitación de Inteligencia Artificial para todos los servidores
públicos que integran la institución.

La próxima semana, la CNBV concluirá con la integración de sus servicios en la nube, lo que le
permitirá contar con mayor rapidez y transparencia en sus procesos institucionales.

De hecho, Jesús de la Fuente Rodríguez, quien está al frente de la CNBV, dará en los próximos días
un avance de lo que ha hecho el organismo en desarrollo tecnológico.

La CNBV es el órgano que autoriza, regula, supervisa y sanciona a los diversos sectores y entidades
que integran el sistema financiero mexicano.

 
 
Biva Day
 
El próximo 6 de septiembre, la Bolsa Institucional de Valores (Biva), que dirige María Ariza, celebrará
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la cuarta edición del Biva Day NYC, en el Rockefeller Center.

Este evento se ha convertido en el de mayor promoción del mercado mexicano ante inversionistas del
principal centro financiero del mundo. El Biva Day busca dar mayor visibilidad a empresas mexicanas
exitosas e incentivar la participación de estos inversionistas internacionales en el mercado nacional.

Este evento cobra relevancia ante el atractivo de México en el contexto del nearshoring y por su
posición privilegiada para las inversiones dentro de las carteras internacionales enfocadas a los
mercados emergentes.

Los temas que se abordarán son el potencial de inversión en México, la integración y liderazgo ASG
en sectores clave, las tendencias y oportunidades de los ETF's, la liquidez y las tendencias dentro del
mercado, el capital privado como ruta al financiamiento y, por supuesto, las oportunidades de México
en el nearshoring.

Entre los participantes se encuentran Carlos García Moreno, CFO de America Móvil; Pedro de Garay,
CoCEO de GBM; Salvador Moreno, CEO de AXA Investments; Sergio Méndez, country head de
BlackRock; Maher Al-Haffar, CFO de CEMEX, y Bárbara González, CEO de Bitso.

 
 
Encuentro de Fibras
 
A quienes también les gustó la ciudad de Nueva York para celebrar su encuentro son a los integrantes
de la Asociación Mexicana de Fibras Inmobiliarias (Amefibra), que preside Simón Galante, CEO de
Fibra Hotel.

En estos días se anunciará la segunda edición del Fibra Day, que reunirá a representantes de los 16
fideicomisos mexicanos y especialistas internacionales. El evento se llevará a cabo el próximo 7 de
septiembre.

La intención es captar la atención de potenciales inversionistas a nivel global, por lo que la apuesta
para esta edición es llevar voceros de alto perfil del ámbito mexicano que puedan dar un contexto del
desempeño económico y del sector.

Entre los asistentes se encuentran José Oriol-Bosch, director de Grupo BMV, así como Guillermo
Zamarripa, presidente de la Asociación Mexicana de Afores (Amafore), un segmento que se ha
consolidado como uno de los principales inversionistas en bienes raíces bajo el modelo de Fibras.

Con cerca de 2 mil propiedades en conjunto, por un valor de 880 mil de millones de dólares, los
representes de las 16 Fibras mexicanas tendrán un día para tratar de aumentar estas cifras.
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